

## 世界遺産登録10周年 記念講演会



1月9日(土)、世界遺産登録10周年記念講演会が小杉放菴記念日光美術館で行われました。

この講演会は昨年11月に続いて2回目の開催で、前回同様、岡部信夫氏(市文化財保護審議会委員、元(財)日光社寺文化財保存会技師)が講師を務めました。

参加者は、専門家しか知らない珍しい話に、大きくなすぎながら耳を傾けていました。

12月25日(金)〜27日(日)、第4回日光杯全日本女子中学・高校生アイスホッケー大会が開催されました。

日光の選手を中心とした栃木県選抜は、予選リーグの1試合目を勝利し、2試合目は札幌選抜と対戦。先制点を奪われ、猛攻を仕掛けましたが、1点が奪えず0対1で惜しくも敗れ、予選リーグ2位での決勝トーナメント進出となり



## 日光杯全日本女子中学・高校生アイスホッケー大会

マイカッ  
プ持参を  
呼びかけ、  
再利用食  
器を利用  
するなど、  
環境に配  
慮して行  
われまし  
た。

また、敗戦後、主将の本野選手は、「明日は今日の悪かった点を修正して、ベスト4を目指します」と力強く話してくれました。

決勝トーナメントでは、選手たちは最後まで1点を目指し奮闘しましたが、1回戦で敗れ、目標のベスト4入りは達成できませんでした。最終的には苦小牧選抜が優勝し、見事2連覇を達成しました。

なお、この大会は、選手などに



## 旅館・ホテル等消防 防災訓練



12月17日(木)、大江戸温泉物語日光霧降で消防訓練が実施されました。旅館ホテル関係者や消防関係者約170名が参加し、心肺蘇生法の体験や防火防災の講習会を受講しました。その後、ホテルでの火災を想定し、初期消火や通報の訓練も行いました。雪の降る寒い日でしたが、負傷者の搬送や屋外での放水なども、手際よく迅速に行われていました。

## 駅伝競走大会

12月20日(日)に31チームが参加して開催された、第4回日光市駅伝競走大会。大会直前の雪のため、一般の部は1区を取り止め、日光運動公園〜市役所本庁の6区間で争われました。

8チームが出場した一般の部・支部対抗は、2位に5分以上の差をつけた大沢支部が2連覇。また、14チームが出場した一般の部・オープンでは、初出場の地元・今市高等学校が、1秒差の接戦



を制して初優勝。今市高等学校は、2区を走った主将の根本喜友さん「優勝を目指して練習してきたので、とてもうれしいです。来年の2連覇を目指して、これから練習に励みます」と笑顔で答えてくれました。

豊岡運動公園〜市役所本庁の6区間で争われた中学校対抗の部には9チームが出場。2区で先頭に立った今市中学校Aが、徐々に2位以下を引き離して4連覇を達成し、その強さを見せつけました。

## 国際交流パーティー〜世界のクリスマス〜

12月23日(水・祝)に、国際交流パーティーが開催されました。パーティーでは、ドイツのクリスマスのお話や英語でのゲームを交えたプレゼント交換など、日本ではなかなか体験することのできないクリスマス風のイベントが盛りだくさん。そのほかにも、松ぼっくりのミニツリー作りやクリスマス料理の振る舞い、チーム対抗の



サンタさんも登場したプレゼント交換は、とても盛り上がりました。



自分たちで作った松ぼっくりのミニツリーを手に、ハイチーズ。

## 鬼怒川温泉初市

1月4日(月)、鬼怒川温泉駅前広場で毎年恒例の鬼怒川温泉初市が開かれました。

だるまや熊手などの縁起物に加え、食べ物の露店もたくさん出ており、地元の人だけでなく観光客も足を止め、新年の雰囲気を味わっていました。また、会場ではお汁粉と甘酒が無料で配られ、寒い中鬼怒川温泉を訪れた観光客も大喜びでした。



## 今月の表紙

### 成人式



1月10日(日)に、市内の各地域で開催された成人式。今年の成人者は1,075名で、そのうち861名が成人式に参加し、人生の新たな門出の日を迎えました。

成人者の皆さんは、会場で旧友の顔を見つけると笑顔で手を振り、お互いの近況や学生時代の懐かしい話などに花を咲かせていました。

成人式が行われた各地域の会場では、さまざまなアトラクションを開催。今市地域では、

中学校時代の担任の先生からのお祝いの言葉(写真①)。日光地域では、懐かしい先生たちからのビデオレターの上映(写真②)。藤原地域では、中学2年生のときに埋めたタイムカプセルの開封(写真③)。足尾地域では、男女共同参画セミナーの開催(写真④)。栗山地域では、保育園入園から中学校卒業までの写真の展示(写真⑤)が行われました。

この日は、天気に恵まれたこともあり、式典終了後も、会場の外で友人たちと写真を撮ったり、楽しそうに話し込む成人者の姿が多く見られました。

